

EICHENBÜHL. Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am Mittwoch weitere Themen beraten.

Willkommenstafel: Die Tafel kann nicht am Container aufgestellt werden, da laut Bauhof an dieser Stelle Wasserleitungen verlegt sind. Der Willkommensgruß soll nun am Ortseingang vor dem Feuerwehrhaus stehen.

Straßenbeleuchtung: Da die Gemeinde nach der Gemeindeordnung verpflichtet ist, für die Sicherheit innerhalb der Ortschaft zu sorgen, sei es schwierig, auch nur einzelne Lampen in der Nacht auszuschalten. Laut Bayernwerk ist es zudem aus technischen Gründen nicht möglich, einzelne Straßenzüge abzuschalten, da in der Regel mehrere Straßen und sogar komplette Wohngebiete in einem Stromkreis zu-

sammen gefasst sind. Deshalb sei es sinnvoller, bei einer Erneuerung auf LED umzustellen. LEDs seien auch dimmbar. Ausgetauscht werden müssten dann aber alle Lampen in einem Stromkreis.

Nachbarschaftshilfe: Die Nachbarschaftshilfe, bei der sich Personen für eine bis mehrere Stunden in der Woche für andere einbringen können, hatte die Kirche initiiert. Sie wird auch von der Gemeinde unterstützt. Entsprechende Zettel liegen in der Gemeindeverwaltung aus.

Barrierefreier Wohnraum: Die Firma Reziprok aus Miltenberg beabsichtigt, in Eichenbühl in der Hauptstraße 103 bis 107, gegenüber der Raiffeisenbank, eine Wohnanlage »50 plus« zu errichten. Der Grundgedanke sei, barriere-

frei und behindertengerecht zu bauen und eine Betreuung nach Wahl anzubieten. Dazu sollen mehrere alte Häuser abgerissen werden. Es sei vorzustellen, dass die Gebäude etwas nach hinten und versetzt errichtet werden. Dabei sollen etwa 15 Wohneinheiten entstehen mit einem Gemeinschaftsraum. Die Häuser wären mit Aufzügen ausgestattet. Grundsätzlich begrüßt der Rat das Bauvorhaben. Damit wären die unansehnlichen Häuser aus dem Ortsbild verbannt.

Hausmeister der Erftalschule: In der vergangenen Sitzung war die Hausmeisterstelle der Erftalschule ein Thema. Wie nun richtig gestellt wurde, ist die Stelle nicht unbesetzt. Sie wurde zwar gestrichen, jedoch werden die Hausmeistertätigkeiten von Paul Pegoretti vom Bauhof betreut. *acks*